



Foto: hb

Uwe Dinnebier (l.) erzählt beim Unternehmerfrühstück die Erfolgsgeschichte seines Unternehmens. Zuvor berichtete Uwe Brockhausen über den Wirtschaftsstandort Reinickendorf.

Wirtschaftsvertreter treffen sich

Erstes Reinickendorfer Unternehmerfrühstück in diesem Jahr

Wittenau – Zum ersten Reinickendorfer Unternehmerfrühstück 2016 trafen sich an einem kalten Mittwochmorgen an die 40 Unternehmer im Autohaus Dinnebier an der Holzhauser Straße. Sie folgten der Einladung der „Initiative für Reinickendorf“, um sich noch stärker zu vernetzen, sich auszutauschen und so die Wirtschaft in Reinickendorf voran zu bringen.

Zu Wort kamen Wirtschaftsstadtrat Uwe Brockhausen, Uwe Dinnebier, Geschäftsführer der Dinnebier

Gruppe, und Christian George von der bezirklichen Wirtschaftsförderung. Uwe Dinnebier erwähnte, dass sein Unternehmen sich nun nur noch in Berlin und Brandenburg positionieren wird.

Die Initiative Reinickendorf e. V. ist Netzwerk und Informationsbörse für Menschen aus Wirtschaft, Politik, Kultur und dem sozialen Bereich. Das zweite Unternehmerfrühstück findet am 16. März statt. Der Ort wird noch bekannt gegeben. **hb**